
【書面開催における委員からの意見・質問等】 

 

議題１ ＜令和 3年度歯科保健事業報告について＞ 

 

議題２ ＜令和４年度歯科保健事業計画及び進捗について＞ 

該当ページ 意見・質問内容 事務局回答 

 ５貢：グラフで凡例がないものが見られ

ます。 

差し替え資料で修正しておりますので、御確認

ください。 

 

その他 

該当ページ 意見・質問内容 事務局回答 

 

 

１貢：目標について 

出典が「青森県歯科疾患実態調査」とな

っていますが、三沢市成人歯周病健診で

はないでしょうか。（青森県歯科疾患実

態調査では、３５～４４歳と年齢階級で

整理されていました。） 

健康みさわ２１計画（第２次）は、県の健康あ

おもり２１計画（第２次）に基づき策定してお

り、４０歳で喪失歯のない者の割合につきまし

ても県の計画に準じております。（平成２２年

度の青森県歯科疾患実態調査によるものです） 

 ６貢：幼児歯科健診について 

令和２年の県と国の値が地域保健・健康増

進事業報告から出せると思います。 

県と国の有病率並びに１人あたり本数につき

ましては、例年青森県歯科医師会の青森県市町

村別う歯有病率調査によるものを計上してお

り、報告を待っているところです。 

 コロナ感染症まん延防止のために対面

での会議は出来ないのでしょうが、Web

会議という方法もありますので、御検討

下さい。 

開催方法については、今後の新型コロナウイル

スの感染状況をみながら検討していきたいと

思います。 

 

該当ページ 意見・質問内容 事務局回答 

 ２貢：受診結果について 

(2)歯周炎判定、(3)むし歯判定の割合の計

が「１３３．０％」となっていますが、産

出方法が違うのでしょうか。 

差し替え資料で修正しておりますので、御確認

ください。 


